

Ressort: Technik

## Facebook Home erreicht eine Million Downloads

Menlo Park, 13.05.2013, 08:52 Uhr

**GDN** - Einem Monat nach der Veröffentlichung von Facebook Home ist die Software eine Million Mal herunter geladen worden. Das geht aus Zahlen der cloud-basierten Plattform Google Play hervor.

Für die ersten 500.000 Downloads hatte Facebook Home nur zehn Tage gebracht, für die nächsten 500.000 waren bereits 20 Tage notwendig. Facebook Home ist eine Software für das Android-Betriebssystem. Es ersetzt den Sperrbildschirm durch die neusten Facebook Updates von Freunden. Voraussetzung ist eine Anmeldung in dem sozialen Netzwerk. Viele Nutzer kritisieren jedoch die Software: Die alte Organisation der Apps sei nicht mehr vorhanden. Facebook will nun nachbessern und auf das negative Feedback eingehen. Unter anderem sollen Navigations-Gesten und Buttons besser erklärt werden, die beliebtesten Anwendungen wieder direkt verfügbar sein.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13629/facebook-home-erreicht-eine-million-downloads.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)